

Presse-Info

KVB verstärkt Stadtbahnbetrieb zur Veranstaltung „Die Drei Fragezeichen“

Am Donnerstag, 24. November, findet in der LANXESS arena die Veranstaltung „Die Drei Fragezeichen“ statt. Der Einlass beginnt um 18 Uhr, das Programm um 20 Uhr und das Ende wird ab 22 Uhr erwartet. Damit alle Zuschauer bequem an- und abreisen können, verstärkt die KVB ihren Stadtbahnbetrieb.

Die LANXESS arena ist sehr gut an das ÖPNV-Netz angebunden. Direkt davor halten die Stadtbahnen der KVB-Linien 3 und 4 an der Haltestelle „Bahnhof Deutz/LANXESS arena“. Nur einen kurzen Fußweg hiervon entfernt, fährt die KVB mit den Stadtbahnen der Linien 1 und 9 die Haltestelle „Bahnhof Deutz/Messe“ an.

- STA -